

Sarreguemines

SARREGUEMINES

L'hôpital fait sa promo pour recruter du personnel soignant

Claude DI GIACOMO



Des étudiantes en Ifa découvrent le service de réanimation de l'hôpital. Photo RL/Claude DI GIACOMO

L'hôpital Robert-Pax a organisé une matinée portes ouvertes samedi matin. Une première dont l'objectif est de faire découvrir l'établissement afin de recruter les futurs infirmiers mais aussi des professionnels de santé déjà en activité qui souhaiteraient rejoindre ses équipes.

Géraldine est infirmière depuis vingt-cinq ans et travaille dans le monde de la petite enfance. Elle est présente ce samedi matin aux portes ouvertes de l'hôpital Robert-Pax qui propose de découvrir les différents services du pôle de chirurgie. « Je suis venue car mon travail actuel consiste surtout à faire de l'administratif. J'ai vraiment envie de retrouver mon métier d'infirmière, d'autant plus que j'ai appris que l'hôpital recrute », explique la Forbachoise venue découvrir ce qui sera peut-être un jour son nouveau lieu de travail.

• Attirer les jeunes

[C'est la première fois que l'hôpital](#) mène ce type d'opération de communication. Martine Lacour, directrice des soins pour l'ensemble de l'hôpital, avec d'autres personnels, accueille les visiteurs. « Nous avons un problème de recrutement du personnel soignant, essentiellement des infirmiers. L'hôpital souhaite mettre en place une politique [volontariste pour attirer les jeunes qui sortent de l'Ifsi, mais aussi ceux qui travaillent dans d'autres domaines de la santé et qui souhaitent revenir dans le milieu hospitalier](#), et plus particulièrement notre établissement », explique cette cadre.

• Rejoindre une équipe

[Pour cette première matinée, les visites guidées sont limitées au bloc opératoire, au service de réanimation et à la chirurgie.](#) Certains, en troisième et dernière année d'études à l'Ifsi (Institut de formation en soins infirmiers) viennent avec leur CV. C'est le cas de Lauryne, étudiante à l'école de Haguenau. « Cela me plairait d'être recrutée dans ce service. Je connais bien ce milieu par ma mère qui travaille comme infirmière dans cet hôpital », confie la jeune femme de 21 ans qui a pu échanger avec le personnel. « Certains arrivent en troisième année sans avoir fait de stage en hôpital et peuvent avoir des appréhensions. Ces portes ouvertes permettent de les rassurer et de

leur expliquer en quoi consiste notre travail et, surtout, qu'à l'hôpital on fait toujours partie d'une équipe », confie Pascale, aide-soignante.